

学校だより

NO. 55

H28. 10. 21(金)
(2016年度)

あけの

学校教育目標

心身ともに健康で、個性豊かな
実践力のある子どもの育成

めざす 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子
 子ども像 「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子
 「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子
 めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

2年生、サンファームおばたへ…!

10/18(火)、気候が9月に戻り、暑い日差しが注ぐ中、2年生は元気に「サンファームおばた」へ見学・学習に出かけました。

10:10に学校発。開店間近の時間帯に着きましたが、人気の野菜はすでに完売状態。お店自体が近隣にとっても好評で人気があるのだとあらためて感じました。

子どもたちは、果物や惣菜、ほぼ空の野菜棚、手芸品や漬物などを熱心に見学しました(写真下)。



見学の後はサンファーム前のスペースで、事前にお送りした質問に答える形で、サンファームの歴史や販売までの経路などをかたんに説明していただきました。その次は、子どもたちが考えたさまざまな質問タイムでした。その量や種類の多いこと、活発にそして知識欲旺盛で次々と質問していて、たのもしく思えました。「どのくらいの方が働いているのか」「どの商品が売れるか」「一日何人くらい来店するか」「一番お客さんの多い曜日は」「バーコードの扱い」「どんなときが一番うれしいか」等々、すべてに丁寧に担当の方が答えてくれました。ありがとうございました。

お世話になった3名の方々(写真下左)、真剣に質問する子どもたち(下中2枚)と全体のようす(下右)



工事のお知らせ…

○伊勢市上下水道課より連絡があり、**下水道工事を「返馬餅本店から新村一ノ岡にかけての道路(明野小学校の前の道路)」で11/1(火)～3/15(水)まで順次行う**そうです。**8:30～15:00の時間帯**です。お知りおきください。

○小俣総合体育館北側の交差点で現在、信号設置工事が行われています。**近い将来、信号が稼働する**と思いますので、**湯田・六軒屋・上惣方面と新村方面の子どもたちの通学路が少し変更になる**予定です。

交差点の工事(下)



後期各委員会

委員長紹介！

今週月曜日10/17に後期第1回委員会が開かれ、委員長と後期の活動計画が決定されました。前期同様、6年を中心に、「全校のこどもたちが気持ちよく生活できる」「笑顔で生活できる」そんな支えや活動をしていってほしいと願います。

委員会委員長と各学級委員の認証は来週月曜日10/24に行います。



がんばれ、5年生と6年生。
電子黒板を使っての算数科6C(左)

委員会	委員長名
園芸委員会	山下 紗輝さん
図書委員会	野嶋 剛至(たけし)君
美化委員会	築山 瑤己さん
保健委員会	吉村 春香さん
飼育委員会	藤原 裕子さん
掲示・生活委員会	杜下 真雪(まゆ)さん
体育委員会	須賀 陽(はる)君
給食委員会	西村 美乃(よしの)さん
放送委員会	島田 美咲さん
ベルマーク委員会	富樂 光君
選挙管理委員会	加藤 由依さん

夏休み作品、入賞おめでとう！

続々と、伊勢地域や県での入賞以上の通知が届いています。賞を獲得したみなさん、ほんとうにおめでとう。参加したみんなも、よくがんばったね。お知らせが遅れたものもあります、お許してください。

税に関する作文・ポスター ポスターの部 佳作 新田 大翔(ひろと)君(5C)
同 草野 立子さん(6C)

「伊勢市バスポスター」コンクール 1年の部 最優秀賞 久保 美理愛さん(1B)
2年の部 優秀賞 古川 瑛大君(2A)

二名の子どもたちは、去る10/8(土)伊勢まつりの会場にて、鈴木伊勢市長より表彰状をいただきました。

第41回「ごはんとお米とわたし」作文・図画コンクール

県で、作文部門 小学校3年生の部 佳作 飯田 凜さん『ごはんとわたし』(3C)

伊勢地域で、JA伊勢優秀賞 中村 凌君「田んぼとホテル」(5B)

ポスター部門 JA伊勢 佳作 田中 大翔(ひろと)君「はじめてのおにぎり」(1B)

同 筒井 柊斗君「お父さんと一緒に田植え」(1B)

同 田中 大心君「農家さんに感謝」(6C)

同 西崎 悠真君「ぼくとごはんのたのしい思い出」(1C)

優秀賞の中村 凌君の作品は来年度カレンダーの6月に、佳作の4名の作品は表紙に掲載される予定です。

5・6年、難度の高い図画工作に！

文化祭への準備が急ピッチで各学年進んでいます。5年生は9月中旬に早々と「土鈴」を粘土で作り上げ、素焼きも終わり、色付けが教室で進められています。もう一つは「組み体操」の自分の技をダイナミックに描く授業が進められています。6年生は伊勢型紙風に、黒いケント紙に

原画をのせ、細かく切っていく、とても集中力の要る授業をしています。ともに完成が楽しみです。

5Aの図画制作(左)

6Cの切り絵制作(右)

